



Una vez concluido el proceso electoral, quedarán tres meses para hacer un amplio debate en todo el país de la reforma electoral: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, afirmó que una vez concluido el proceso electoral en seis entidades del país, quedarán tres meses para hacer un amplio debate en todo el país de la reforma electoral.

<https://efekto10.com/una-vez-concluido-el-proceso-electoral-quedaran-tres-meses-para-hacer-un-amplio-debate-en-todo-el-pais-de-la-reforma-electoral-ignacio-mier/>